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Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Sinnhaftigkeit und Kosten der Fahrradstraße am 
Siebenborn 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Der Unterzeichner hinterfragte in einer der vergangenen HFA-Sitzungen bereits mündlich gegenüber 
der Oberbürgermeisterin die Sinnhaftigkeit und die Kosten der Fahrradstraße am Siebenborn. Die 
Oberbürgermeisterin antwortete seinerzeit sinngemäß damit, dass diese Maßnahme Teil der 
Umsetzung eines Stadtratsbeschlusses zum Radwegeausbau sei. Nach Aufkommen eines dbzgl. 
Zeitungsartikels reagierte eine große Anzahl von Bürgern mit Ablehnung gegenüber der Maßnahme. 
Die Straße wird seit Jahr und Tag gemeinsam von Radfahrern, Spaziergängern und vereinzelt auch 
Autofahrern genutzt. Komplikationen sind dabei nicht bekannt und eine Verbesserung für Radfahrer 
erscheint durch die Maßnahme nicht gegeben. Es wird sich an der Nutzung der Straße nichts ändern.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Kosten entstanden durch die Schaffung der Fahrradstraße in welcher Haushaltsstelle und 

welche werden ggf. noch entstehen? 

2. Aus welchem Beschluss bzw. Beschlüssen leitet die Oberbürgermeisterin konkret diese 
Maßnahme ab? (Bitte auch die Stellen der Beschlüsse angeben, aus denen sich der Auftrag an 
die Verwaltung zur Umsetzung der Maßnahme ergibt!) 

3. Welchen konkreten Mehrwert, außer dass der Radfahrer zumindest sehen kann, auf welcher 
Seite er fahren sollte, hat die Maßnahme für Radfahrer und welche Änderungen für Autofahrer 
und Fußgänger ergeben sich daraus? 

4. Beabsichtigt die Oberbürgermeisterin weitere derartige Maßnahmen umzusetzen? Wenn Ja, 
welche? 

5. Welche Maßnahmen für Radfahrer sollen in 2021 vorbehaltlich des Haushaltsbeschlusses mit 
welchen Kosten umgesetzt werden?  

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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